

ボートと麻雀の共通点



業界としては初の試み(?)となつた麻雀口けは、白井英治、寺田祥、峰竜太、二階堂瑠美という豪華な面子で行われた。結果は下関の公式ユーチューブチャンネルでチェックしてもらいたいが、あれだけ豪快に攻める峰が、麻雀だとすと嫌」だそう。ボートでも麻雀でも「振り込み」は禁物。これつて選手あるある!?

ボツにならずにホツ



巻頭インタビューに登場した寺田祥は、地元SGチャレンジカップへの熱い

一に登場した寺田祥は、地元SGチャレンジカップへの熱い

なぜいつも4カドに…



なぜいつも4カドに…

初タイトルがオールスターだったのに、「やつぱりファンと距離が近いのっていいですね」と感慨深げ。ファンとお酒を飲みながら、その日行われた九州花火大会を満喫した。「やつぱりファンとお酒に酔いしれて返す定松。ふだんはあまり酔わないというが、この日ばかりはファンとお酒に酔いしれて

さつきも聞いたような…。「やっぱりファンつていいですよ」と同じワードを何度も繰り返す定松。ふだんはあまり酔わないというが、この日ばかりはファンとお酒に酔いしれて

それはそうだが、もうちょっと何か気の利いたコメントを…と再度お願いすると「パンにかけて食べたいです!」と即答。もう少し掘り下げた感想が欲しかったが…。これも素直な性格の上瀧だからこそなせるわざなのかも。

1回行つた おすすめスポット

早大時代にマクールのアルバイトルからレーサーになつた松本純平。10月の戸田

リーキー優勝戦で1号艇を獲得し、地元でデビュー初優勝!

といったかつたが、結果は3着。「僕が優勝戦1号艇の時に限つて、カドにスゴく伸びるヤツがいるんですよ…」。昨年12月にも1号艇で4着に敗れた。それ

に成功。地元SGでの活躍に期

珍しく酔っ払い



唐津のファン感謝デイ初日に、ファンイベントを開催した

定松勇樹。SG初日に、ファンイベントを開催したシゲランドのハチミツ。その甘さを伝えるべく、上瀧絢也に

リアクション薄っ!



古賀繁輝が作つたシゲランドのハチミツ。その甘さを伝えるべく、上瀧絢也に

食レポをお願いした。蜂の巣ごとハチミツを口に運ぶと、彼の口から出たのは、予想通りの一言。「甘いです!」。甘い…。

それはそうだが、もうちょっと何か気の利いたコメントを…と再度お願いすると「パンにかけて食べたいです!」と即答。もう少し掘り下げた感想が欲しかったが…。これも素直な性格の上瀧だからこそなせるわざなのかも。

戸田のヌシが13年ぶりに



山口支部の支部長である江本真治が低迷する支部の現状を語つてくれたが、い

いところもある。それがゴルフの参加率。先日行つたゴルフの大会では、支部の選手76人のうち、およそ半分にある30数人が参加したとか。「山口支部つて昔からゴルフが盛んなんですよ。先輩との関係が希薄になりがちな中、ゴルフによって関係が深まることで、若手選手の底上げにつながつてほしい」という狙いもあるという。山口支部がぶちかます力ギはゴルフが握つている!?



戸田ダービー初日、ピット内が騒然とした。「獲つたど

戸田のヌシが13年ぶりに

待してます!

でもA1級に定着し、ここまで通算19優出のマツジュン。社員一同、初優勝を心待ちにしていますよ。

す」。なるほど、結構行くんですか? と続けて聞くと「1回だけ行つたことがあります!」だけ行つたことがあります!」と胸を張つて言われ、ズッコケた(笑)。「1回行つてすごく楽しかつたんですけど、いつも混んでてなかなか入れないんですね」という人気のスポーツ。鳴門を訪れた際はぜひ!

手になれば、レーザー一家としで最大規模に。いつかは5人でレースをすることもあるかも知れない? 「どうなんでしょうか。まず養成所に受かるかどうか…。もちろん、やる気があるなら挑戦してほしいですね」とどこか嬉しそうな父。まだまだ老け込むわけにはいかない。

山口支部はゴルフ王国

には孝成以外にも3人の息子がいる。「みんなボートレーザーを目指して養成所を受けるって

手になれば、レーザー一家として最大規模に。いつかは5人でレースをすることもあるかも知れない? 「どうなんでしょうか。まず養成所に受かるかどうか…。もちろん、やる気があるなら挑戦してほしいですね」とどこか嬉しそうな父。まだまだ老け込むわけにはいかない。

家族5人でレースを

井上遙妃に鳴門のおすすめスポットを聞いたところ、こんな答えが返つて

手になれば、レーザー一家として最大規模に。いつかは5人でレースをすることもあるかも知れない? 「どうなんでしょうか。まず養成所に受かるかどうか…。もちろん、やる気があるなら挑戦してほしいですね」とどこか嬉しそうな父。まだまだ老け込むわけにはいかない。

戸田のヌシが13年ぶりに

息子・出畑孝成

がデビューして明らかに成績が上昇した父・出畑孝典。出畑家

戸田のヌシが13年ぶりに

には孝成以外にも3人の息子がいる。「みんなボートレーザーを目指して養成所を受けるって

手になれば、レーザー一家として最大規模に。いつかは5人でレースをすることもあるかも知れない? 「どうなんでしょうか。まず養成所に受かるかどうか…。もちろん、やる気があるなら挑戦してほしいですね」とどこか嬉しそうな父。まだまだ老け込むわけにはいかない。